

## MTV Illnau : Jahresbericht 2008 des Oberturners

---

Einmal mehr möchte ich meinen Rückblick mit einem Dank beginnen: Eugen Brüngger und Bruno Forster für ihre Unterstützung bei der Leitung der Turnstunden, und Vroni Fehr, die mich nach den Sommerferien als Leiterin (mit den Ideen und beim Einüben) unterstützt hat im Hinblick auf die Vorführung am Chränzli.

Zweitens danke ich unseren aktiven Kampfrichtern Gusti Grötzinger und Beat Christoffel: Sie haben sich an der Regionalmeisterschaft in Weisslingen für unseren Verein eingesetzt. An dritter Stelle möchte ich allen Aktiven danken für ihren unermüdlichen Einsatz während des Jahres und den fleissigen Turnstundenbesuch (15-20 Turner waren im Normalfall anwesend). Am Chränzli haben sich dieses Jahr sage und schreibe 16 Turner engagiert. Dass unser Beitrag auch visuell ankam, konnte man der Presse entnehmen.

Dieses Jahr haben wir am 7. Juni die Regionalmeisterschaft in Weisslingen (Dettenried) besucht. Entgegen meiner optimistischen Ansicht (nach dem Eidgenössischen Turnfest in Frauenfeld) starteten wir schliesslich nur mit 12 Aktiven, diese allerdings trotz schlechten Wetters top motiviert. Wir absolvierten unseren Fitnesswettkampf und bewiesen einmal mehr, dass wir gut in Form sind.

In der Disziplin „Fit im Team“ wurden wir mit der Note 8.98 im fünften Rang (von 26 Vereinen) rangiert, bei den „Kombiläufen“ mit 8.43 im sechsten Rang (von 32 Vereinen) und in der Disziplin „Prellen und Werfen“ mit 8.61 im sechsten Rang (von 27 Vereinen). Wir genossen anschliessend an den Wettkampf die Festatmosphäre, schauten dem Aerobicteam des TV Illnau zu, fieberten mit der Schweizer Fussballmannschaft im Eröffnungsspiel mit und kehrten müde und zufrieden spätabends heim.

Der gemeinsame Turnabend mit der Männerriege Effretikon war einmal mehr ein gelungener Anlass. Im 2009 werden wir in Illnau zusammen turnen und anschliessend erstmals bei Max Brüngger die Geselligkeit hoch leben lassen.

### **Ausblick 2009:**

Für das kommende Turnfest des Verbandes WTU in Pfungen habe ich erstmals eine Faustballmannschaft am ersten Wochenende (13./14. Juni) angemeldet, am zweiten Wochenende vom 20./21. Juni starten wir mit 16 Turnern in unserem traditionellen Fitnesswettkampf.

Wer sich genauer informieren will: Unter der folgenden Adresse findet ihr mehr Informationen: <http://rtf09.tvpfungen.ch>

Ich danke euch für euren Einsatz, sei dies in der Turnhalle oder an einem Anlass!

Hopp MTVI!

Illnau, 25.12.08

der Oberturner

Jürg Bannwart